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Ce numéro spécial d’Études arméniennes contemporaines examine les représentations et les usages qui s’attachent aux notions de home et 
homeland au sein des diverses communautés qui peuplent ou ont peuplé l’espace de la Turquie actuelle. Les articles présentés mettent en avant la 
multiplicité des représentations et des significations attachées à ces notions. Ils analysent la manière dont ces lieux d’identification, ces territoires 
d’attachement et ces géographies de la nostalgie et de l’appartenance sont construits et remémorés, mais aussi fantasmés et romancés, et 
finalement imaginés.

This new theme issue of Études arméniennes contemporaines examines the understanding and uses of the intertwined notions of home and 
homeland for various communities in past and present-day Turkey. The articles delve into the multiplicity of representations and meanings 
attached to home and homeland, and highlight the manner in which such places of identification, territories of attachment, and geographies of 
longing and belonging, are constructed and remembered, but also fantasized and romanticized, and ultimately imagined.
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